



Más de un millar de personas participan del Festival Futuro Circular Alto Hospicio realizado en el Estadio Municipal

Alcalde Patricio Ferreira releva masivo evento “Festival Futuro Circular Alto Hospicio” realizado en el Estadio Municipal, que impulsa la creatividad y un cambio cultural en el uso de los recursos.

El jefe comunal además de felicitar a las autoridades, instituciones colaboradoras, emprendedores, estudiantes y público en general, valoró la organización del encuentro que por 2 días posicionó a la comuna en el centro de la promoción del desarrollo sostenible, la innovación y el emprendimiento. Remarcó en la importancia del espacio para la toma de conciencia medioambiental, de darle sentido a la realidad sobre la acción del hombre en los efectos de la contaminación y destrucción del planeta. En ese contexto, felicitó las acciones que se desarrollan al respecto, como el de los emprendedores participantes

que desde lo pequeño de sus creaciones y negocios, aportan al reciclaje para avanzar en el cuidado de la tierra. Entre ellos, resaltó el emprendimiento creativo y educativo del conjunto musical colombiano Latin Lattas, que convierte residuos en instrumentos musicales. Asimismo, la presentación de los diferentes talleres prácticos y creativos en economía circular, junto a la exhibición de autos eléctricos que contribuyen a la reducción de la contaminación, a la movilidad más responsable y saludable en el cuidado del entorno. **INICIATIVAS COMUNALES** Del mismo modo, la concejala Lilibeth Choque, destacó el encuentro que mostró

las diversas iniciativas, sobre todo, en el ámbito educacional e innovación, que se desarrollan en la comuna y el exterior para cuidar la madre tierra y el buen vivir. También la directora de CORFO, Catalina Cortés, valoró la actividad con visión de futuro y cuidado del planeta, donde los emprendedores pudieron participar y mostrar sus creaciones innovadoras, promoviendo con ello la economía circular como una herramienta para el desarrollo económico. Por su parte, emprendedores locales agradecieron al municipio la iniciativa y oportunidad de participar en este gran Festival Circular, que permitió visibilizar las distintas ideas



y proyectos sustentables sin afectar a la naturaleza. Sheyla Olivares, con su emprendimiento “Jardín de Artemisa” dijo que estos espacios contribuyen a la creatividad y al cuidado del ecosistema. Ella con su trabajo de cosmetología natural y medicinal se enfoca en el cuidado del medioambiente

y del cuidado de la salud de las personas, usando ingredientes libres de químicos y envases reciclables. Por último, el gerente deportivo de la Corporación Municipal de Deporte y Cultura Pablo Colville, uno de los gestores del Festival Futuro Circular, resaltó la convocatoria que ayuda al

conocimiento sustentable de la comuna, a que la gente tome conciencia de cómo se puede ayudar al cuidado de la naturaleza. La presencia de grandes y reconocidos expositores en el evento, y presentación de emprendimientos, casos de éxitos nacionales e internacionales, como el de Lucas Recalde de Argentina, creador de empresas 3C Construcciones, que utiliza residuos plásticos comprimidos para la construcción de viviendas sociales; y de Lupe Gajardo, diseñadora nacional que reutiliza materiales para crear moda sustentable con enfoque cultural, entre otros, sin lugar a dudas, ayudan al fortalecimiento de la sostenibilidad ambiental y la

Título: Más de un millar de personas participan del Festival Futuro Circular Alto Hospicio realizado en el Estadio Municipal

transformación social, agregó Colville.

Además, reiteró que con estos ejemplos nacionales e internacionales, se espera que la comunidad aprenda de ellos, y pueda replicarlos para seguir fomentando la educación ambiental.

CORPORACION

Por último, se consigna que el Festival Circular, iniciativa pública privada, ejecutada por la Corporación de Deportes, Cultura y Fomento Productivo de la municipalidad de Alto Hospicio, y la Corporación del Norte para el Desarrollo e Integración (CORDENOR); apoyado por Corfo, contó además con el auspicio de Teck Quebrada Blanca, Yodo Nutrición Vegetal de SQM, y el Centro de Formación Técnica Estatal Tarapacá (CFT).

Participaron de las actividades preparadas en el Estadio Municipal, además del alcalde Patricio Ferreira, los concejales Tomás Soto y Lilibeth Choque, la consejera regional Anally Ferreira; el administrador municipal Osvaldo Zenteno; el seremi de Economía, Jorge Julio; la Directora de Corfo Catalina Cortés; el director del CFT Jorge Villegas; seremi de Vivienda Diego Rebolledo; Alejandro Fernández, encargado de Fomento Productivo de SQM; representantes de CORDENOR y Teck Quebrada Blanca, vecinos y estudiantes de la comuna.

